

<https://info.nodo50.org/Sabado-28-de-marzo-manifestaciones.html>



Madrid. Sábado 28 de marzo: manifestaciones contra la crisis y el fascismo

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Sábado 28 de marzo de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Duras cargas policiales y al menos dos detenidos en la concentración contra el fascismo en Vallekas (Según [El País](#) hay 24 antifascistas detenidos). Una persona herida trasladada en ambulancia. Los fascistas consiguen manifestarse protegidos por un despliegue policial impresionante. Seguimiento en [Kaos](#) e [IMC Madrid](#). [Crónica de un participante](#) en Indymedia.

ULTIMA HORA: se confirma la detención de 25 antifascistas, de los cuales 6 (menores de edad) ya han sido puestos en libertad

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L275xH203/vallekas-06938-632f9.jpg> **Detención de un antifascista a cargo de antidisturbios y secretas en calle Gandía, en las inmediaciones del Puente de Vallecas**

Este sábado 28 de Marzo habrá numerosas movilizaciones en Madrid: contra la crisis, contra el G20 y contra el fascismo y el racismo.

A las 12:00 horas en la Elipa y a las 16:00 horas en Puente de Vallecas hay concentraciones de repulsa al fascismo ante los actos convocados por distintos grupos neonazis en Madrid.

Y, a las 18:00 horas, manifestación contra la crisis y el G20, la primera desde Atocha y la segunda unos metros más adelante, en el paseo del Prado.

Acude y difunde!

Este sábado 28 de Marzo habrá numerosas movilizaciones en Madrid: contra la crisis, contra el G20 y contra el fascismo y el racismo.

A las 12:00 horas en la Elipa y a las 16:00 horas en Puente de Vallecas hay concentraciones de repulsa al fascismo ante los actos convocados por distintos

12:00 H Concentración: Ciudad Lineal contra el fascismo y el racismo

Concentración pacífica Sábado 28 a las 12:00 Avda Marqués Corbera junto al metro de La Elipa.

El sábado 28 de Marzo el grupo ultraderechista alianza nacional pretende manifestarse en las calles de nuestro distrito, Ciudad Lineal, trayendo a nuestros barrios su mensaje fascista, xenófobo y autoritario.

Nuestro barrio es un barrio multicultural, donde convivimos pacíficamente personas de distinta procedencia y cultura sin ningún problema. Estos grupos nazis pretenden poner a la población contra los trabajadores inmigrantes, culpándole a ellos de la actual crisis económica en la que nos han metido los gobiernos y la banca.

Es necesario recordar que estos grupos cargan con más de una treintena de asesinatos en sus espaldas en los últimos años. Asesinatos de inmigrantes, jóvenes de izquierda, homosexuales, indigentes... siendo el caso mortal

más reciente el de Carlos Palomino. Apuñalamientos por la espalda y ataques en grupo son también su forma habitual de actuar. Ejemplos de esto son apuñalamientos como hace poco en Tribunal o más recientemente en el metro de Cuzco.

No entendemos cómo la administración permite y autoriza este tipo de actos de temática fascista y racista, siendo además en un barrio como el nuestro con alta tasa de población inmigrante. Exigimos al ayuntamiento, a la junta municipal, a la delegación del gobierno que no se autoricen manifestaciones de esta índole.

Pese a la lectura interesada que hacen los medios de información equiparando a los grupos fascistas con los que se oponen a ellos, tenemos muy claro que no es lo mismo extender proclamas racistas y xenófobas, que luchar contra el racismo y que no es lo mismo hacer apología del fascismo que denunciarlo.

Somos un grupo de vecin@s de los distritos de Ciudad Lineal que, preocupad@s por la impunidad con la que se pasean estos ASESINOS por nuestras calles hemos decidido juntarnos para dejarles claro, que este barrio es y será siempre antifascista y antirracista. Y que los vecin@s de este barrio no se quedarán callad@s mientras pasean sus consignas nazis y xenófobas por nuestras calles .

¡FUERA NAZIS DE NUESTROS BARRIOS!
¡CIUDAD LINEAL BARRIO OBRERO Y MULTICULTURAL!

Vecin@s de Ciudad Lineal
contra el fascismo y el racismo

Fuente: [Klinamen](#)

16:00 H Concentración: Vallekas contra el fascismo

Sábado 28 de marzo de 2009 a las 16:00h. Puente de Vallekas

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L283xH400/cartel_g_concentracion_vk_contra_fascismo_28m_2009-c4060.jpg]

Los asesinos de Carlos quieren manifestarse en Vallekas.
Ni olvido, ni perdón

VALLEKAS CONTRA EL FASCISMO

Hace unos días en el barrio de Tetuán, un vigilante de seguridad de Metro asesinó de dos disparos en la nuca a Luis Carlos Polanco, un joven de 23 años dominicano cuando regresaba a su casa.

El sábado 28 de marzo, la ultraderecha pretende manifestarse en Vallekas, barrio obrero y multicultural de donde era nuestro compañero Carlos. Esta provocación a tod@s l@s trabajadores/as cuenta con la permisividad de las instituciones que mediante la Delegación de Gobierno autoriza que organizaciones de carácter racista puedan manifestarse por nuestros barrios. No debemos olvidar que hace más de un año Carlos fue también asesinado por un racista, ahora se acerca la fecha del juicio y no debemos bajar la guardia ante la búsqueda de protagonismo de aquellos, tenemos que ser conscientes de la importancia de continuar la lucha, sabiendo que estos grupos cuentan con la permisividad de las instituciones, que desde las empresas de comunicación se compara, continuamente, la

lucha de clases con reyertas entre bandas y que, mientras tanto, la izquierda reformista mira hacia otro lado en su búsqueda de ganar votos a costa, entre otras cosas, de ningunear el trabajo del antifascismo revolucionario.

Son muchos los ejemplos de comportamientos racistas con los que convivimos diariamente: vigilantes de seguridad grabando las palizas que dan, redadas policiales contra la población inmigrante en barrios obreros, agresiones xenófobas por grupos de extrema derecha... los planteamientos equivocados a los problemas de nuestro entorno se extienden rápidamente generando confusión, sobre todo entre la juventud. Ante una situación de paro creciente, de precariedad laboral y de intranquilidad económica, son los grupos fascistas, como al que pertenecía el militar que mató a Carlos Palomino, entre otros, los que tratan de hacerse un hueco intentando calar con un discurso racista en la sociedad; buscando la división por raza entre colectivos con iguales intereses y una misma lucha.

En una situación económica que cada día va a peor, y con un futuro incierto, no podemos ser l@s que menos tenemos l@s causantes de la situación actual, independientemente de nuestra raza y color de piel.

Debemos fijar nuestro objetivo en señalar a l@s verdader@s culpables capitalistas, banquer@s y polític@s que se lucran a costa de nuestro trabajo y pretende que seamos l@s trabajadores/as quienes paguemos su crisis, una crisis que ell@s mism@s han provocado y de la cual todavía se benefician.

En estos momentos la crisis no afecta sólo al terreno económico, también es una crisis ideológica, cultural y social, por eso la respuesta de una sociedad consciente debe basarse en la unidad entre l@s trabajadores/as, sin importarnos su lugar de procedencia, y en la lucha contra el capitalismo; asumiendo el antifascismo y el antirracismo como luchas necesarias para una sociedad libre y más justa.

Por ello, invitamos a toda la gente, a tod@s l@s que día a día sufrimos la explotación capitalista, ya sea en forma de agresiones racistas, mediante hipotecas, paro, precariedad laboral o perseguidos por no tener papeles, a **CONCENTRARNOS** el Sábado 28 de marzo en el Puente de Vallekas a las 16 horas para demostrar que no queremos racistas en las calles, ni en Vallekas ni en ningún otro barrio obrero.

NI OLVIDO, NI PERDÓN
CONTRA LA CRISIS, L@S TRABAJADORES/AS PRIMERO

Fuente: [Coordinadora Antifascista de Madrid](#)

18:00 H Sábado 28 de marzo: manifestación contra la crisis convocada por CNT

Manifestación 28 de marzo, 18,00hs, Atocha-Sol

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L213xH300/817_164-6e416.jpg]

Una vez más la Confederación Nacional del Trabajo vuelve a salir a la calle para protestar en contra de las injusticias. Concretamente en contra de que los trabajadores y trabajadoras paguemos la actual crisis económica.

El vigente sistema político-económico capitalista y neoliberal, sostenido por sindicatos, estado, patronal y bancos, es el causante de estos periodos recurrentes que denominan "crisis económicas". El afán voraz de lucro que caracteriza a este modelo que rige nuestras vidas y relaciones laborales, se basa en ganar y ganar más dinero a costa de lo que sea, lo que trae consigo periodos de menor bonanza económica (aunque sigue existiendo). La

especulación sin freno por parte de las clases pudientes deriva en situaciones como la que hoy vivimos.

La consecuencia de todo ello es el aumento del paro, muchísimos despidos en masa (los llamados E.R.E.s), pérdida de derechos, retrocesos en garantías sociales... Esto es posible gracias al uso del MIEDO que los poderosos siembran entre los trabajadores y las capas más desfavorecidas de la sociedad. Miedo a perder el trabajo, a no poder alimentarse, a no poder pagar la hipoteca, miedo a ser despedido, a quedarse en el paro... Esta instrumentalización del miedo es fruto, entre otras causas, de la precariedad en los puestos de trabajo: contratos por obra, destajos, ETTs... y la fuerte jerarquización social existente. Situación que genera falta de estabilidad en el empleo. La consecuencia: cualquier acto de protesta en el tajo es fácil que conlleve la pérdida del mismo. Miedo arraigado en una sociedad cada vez más individualista que va perdiendo la noción de lo colectivo y, por tanto, deja de practicar la solidaridad de clase.

Miedo estructural que consigue tener a los trabajadores a merced de los intereses empresariales. Esta precariedad laboral no es casualidad. Es fruto de décadas de pacto social permanente, de reformas laborales, de leyes y políticas encaminadas a "flexibilizar el mercado" para que el despido sea libre y casi gratuito. Fruto de negociaciones y pactos firmados a espaldas de los trabajadores, en lujosos despachos empresariales por parte de los sindicatos del poder.

Por eso, no es de extrañar que en épocas de crisis financieras los sistemas que provocan las mismas se refuercen y paguemos los platos rotos los que menos responsabilidad tenemos, los sectores más vulnerables: la clase trabajadora. En épocas de mayores ganancias multimillonarias para las empresas nuestros sueldos siguen siendo bajos, sigue existiendo la precariedad, accidentes laborales...

¿Dónde están esas millonarias sumas que llevan obteniendo durante tanto tiempo a base de explotar a los trabajadores/as? ¿Se las habrá tragado la tierra? Que dejen de engañarnos de una vez: hoy, igual que ayer, los beneficios son para unos pocos pero las consecuencias negativas son para muchos.

Hemos visto como el gobierno se ha arrodillado ante los bancos dándoles ingentes sumas de dinero para que puedan seguir especulando. Lo mismo hace ante la patronal, mientras, a la vez, firman EREs que dejan a millones de trabajadores/as en la calle. Los bancos, patronal, sindicatos y el Estado funcionan como un todo, un bloque compacto que, frente a un posible cuestionamiento del injusto orden social, cuida de los privilegios de los que más tienen. Los gobiernos mundiales dicen que no son responsables de la crisis pero demuestran que son sólo títeres al servicio del capital y cómplices de esta situación al defender este sistema y salvaguardarlo a toda costa. El capitalismo, y por tanto sus crisis, no existen para ser controlados sino como método impune de rapiña.

Qué decir de los sindicatos del poder. Ante este tipo de ataques a la clase trabajadora, frente a opciones como la huelga general, están continuamente negociando con la patronal, dialogando con el gobierno. Tanto es así, que es probable, que dentro de poco veamos una nueva reforma laboral que nos robe derechos que han costado mucho conseguir. Nos robarán derechos y lo justificarán para "salvar esta situación" en que ellos nos han metido. Pagamos lo que otros generan para que ellos mantengan sus privilegios, así de sencillo.

Desde CNT pensamos que lo peor que podemos hacer es agachar la cabeza ante la crisis, eso sólo hará que perdamos más derechos, más libertades. No es justo que paguemos la mierda que generan los capitalistas y sólo hay una manera de pararlo: defenderse. Para esta defensa de nuestros intereses es necesaria la organización de los trabajadores y trabajadoras. Organizarse independientemente del poder y sus sindicatos de forma autónoma y asamblearia. Practicar la acción directa, sin intermediarios y el apoyo mutuo en respuesta a esta crisis, son las propuestas de CNT.

Ahora dicen que van a refundar el neoliberalismo, predicando que hay que hacerlo más humano, para que esto no suceda. Excusas y mentiras para seguir manteniendo esta pantomima. El capitalismo no se puede humanizar porque es en sí mismo injusto e inhumano. Por eso, de nosotros/as, de vosotros/as, depende luchar por defendernos ante la crisis e ir construyendo un mundo justo e igualitario.

[CNT-AIT](#)

18:00 H Madrid: Manifestación unitaria contra el G20 "No pagaremos vuestras crisis capitalistas. ¡Es hora de cambiar!"

Manifestación el 28 de marzo a las 18,00. Paseo del Prado (Museo Thyssen)-Cibeles-Sevilla

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L285xH400/jpg_jpg_28m-10a87-c9c00.jpg]

Exigimos responsabilidades a los actores que han provocado esta crisis económica y humana: la banca, las multinacionales, las finanzas y sus instituciones internacionales, con la complicidad de gobiernos y partidos políticos que los han apoyado. Exigimos a las cúpulas sindicales que den un giro radical a sus estrategias, para ponerse por fin al lado de la ciudadanía que sufre los estragos de la crisis, e impulsen la movilización y organización sociales.

Luchamos por arrebatar el poder económico a las finanzas, la socialización de la banca, la erradicación de los paraísos fiscales y el control social de los mercados financieros. ¡La economía al servicio de los pueblos y las personas! Luchamos por hacer efectiva la sostenibilidad. Exigimos detener la sobreexplotación de los recursos naturales y energéticos y frenar el cambio climático.

Luchamos por la reducción drástica de las injusticias y desigualdades sociales en el Norte y en las relaciones Norte-Sur: menos crecimiento y más reparto (renta básica de ciudadanía, reforma fiscal que garantice un sistema tributario progresivo y redistribuidor de la riqueza, abolición de la deuda externa de los países empobrecidos, fin de los tratados de libre comercio, de las políticas de liberalización del comercio de bienes y servicios y del expolio de las multinacionales).

Luchamos por garantizar un trabajo y unas condiciones laborales dignas para trabajadores y trabajadoras: no a las políticas de destrucción de empleo (como los ERE), alto a la explotación e indefensión laboral, mejora de la protección social y recuperación de los derechos laborales destruidos.

Luchamos por la defensa y la ampliación de los servicios públicos: basta ya del saqueo de la sanidad, la educación, el territorio, el agua... Reversión de los servicios públicos ya privatizados.

Luchamos por que la vivienda deje de ser un bien de inversión especulativa y retome su función social de alojamiento: por un cambio de modelo social de la vivienda en propiedad a la vivienda pública en alquiler, terminando definitivamente con la locura insostenible del ladrillo.

Luchamos por la igualdad efectiva de derechos y oportunidades de todas las personas, sea cual sea su origen, cultura, nacionalidad, religión o sexo. No hay personas de segunda categoría. ¡No a la criminalización de las personas inmigrantes!

Luchamos por un mundo en que las personas escojan su futuro sin estar presionadas por las estructuras

Madrid. Sábado 28 de marzo: manifestaciones contra la crisis y el fascismo

patriarcales. Queremos relaciones basadas en la solidaridad y no en la dominación, la competitividad y la violencia.

Fuente: [Quién debe a quién](#)